

ACTA N.º 366.- En la ciudad de Tarariras, a los 06 días del mes de marzo de dos mil veinticuatro, siendo la hora diecinueve treinta, en la sala de sesiones de este Municipio, se reúne el Concejo Municipal, con la presencia de los/as señores/as concejales; Rosario Alzugaray, Lorena Morales, Marisel Saporiti y el alcalde Dany Pérez, actuando en secretaría la señora Sabrina Olano, falta sin aviso concejal representante de la lista 8904.

Recibimos al Sr. Gerardo Colo, en representación de la Comisión de Cultura. Nos presenta el informe evaluativo del proyecto en el cual se trabajó lo del "Arte en Vivo" edición 2024, presentado en "Destino Estacion Tarariras", nos comenta que dicho proyecto fue realizado anteriormente por ellos y presentado en el MEC, para fondos concursables, los cuales no fueron ganados, por lo que recurrieron a otras formas de llevar a cabo dicho proyecto. Dado que en la primera edición del proyecto "Arte en Vivo" tuvo una excelente participación y aceptación (de ahí surgieron las obras que hoy se exhiben en los paneles), se abocaron a realizar el proyecto en una segunda edición en dicha fiesta. Nos informa que la idea era que, de los trabajos realizados el 3 de febrero, se harían fotos y se imprimirían almanagues o lonas, las cuales ellos si estaban de acuerdo en exponer en alguna institución publica, no como había sugerido anteriormente este concejo. Nos comenta que en un principio habían muchos artistas plásticos interesados en participar del evento, pero cuando se les informa que el concejo había solicitado, a cambio de los materiales, la entrega de las obras a instituciones publicas, se retiraron varios. Al final fueron seis los participantes, nos enseña las foto de las obras realizadas. Nos hace entrega de los materiales no utilizados y consulta si el Municipio se hará cargo del pago de los materiales utilizados.

Despedimos al Sr. Gerardo Colo.

*1º) Se da lectura del acta N° 365, se deben realizar correcciones.

*2º) ASUNTOS PENDIENTES

El alcalde informa que hablo con el dueño de los animales que se encontraban sueltos en el espacio verde de Jardines de la Union, y éste se comprometió a sacarlos a la brevedad.

La solicitud de trofeos y/o medallas que enviara la organización del Duatlon, ya fue enviada a la Dirección de Deportes.

Se informa al concejo que llegaron los dos triciclos proyectados en el POA 2024.

El alcalde informa que habló con la gente de INBA y están realizando el contrato para las castraciones en el mes de marzo o abril.

*3º) ASUNTOS ENTRADOS

El consejo, resuelve el pago del material utilizado por la Comisión de Cultura.

El alcalde informa que el monumento de la cruz que se encuentra en la entrada del Cementerio, será trasladado por el mismo caminero, hacia el fondo. Se aprueba.

El alcalde solicita licencia entre el día 23 y 31 de marzo, lo subrogará la concejal Saporiti.

Se aprueba la solicitud.

Recibimos 4 presupuestos para la realización de 23 cámaras en barrio Los Sauces, el concejo aprueba la realización a la empresa que presenta el presupuesto mas económico.

***4) VARIOS**

El alcalde comenta que el día 22 estuvo reunidos con otros alcaldes y consultó por el plan de Oportunidad Laboral, la respuesta fue que hasta el mes de mayo no volverá.

El alcalde informa que ya llegaron las estanterías que se colocaran en el cementerio para la colocación de las reducciones.

Se solicitarán para la próxima sesión presupuestos para la realización del muro que solicitara el Liceo de Tarariras.

Recibimos a representantes de Pompeya y de la comparsa "La Nueva Reina del Empuje"

Nos cuentan que están proyectando realizar un desfile y escenario de carnaval en Tarariras, en la zona Ipharraguerre. La organización se llevará a cabo en conjunto con Pompeya, quienes les ofrecieron el salón por si el clima no acompañara.

La fecha estimada es el sábado 6 de abril. Comentan que van a invitar a algunas comparsas de otras localidades del Dpto. La idea es hacer un recorrido, desfilando todas comparsas por la ciudad y llegar a Plaza Ipharraguerre, donde habrá un escenario y música en vivo.

Solicitan colaboraciones varias: Cinta de corte, Inspectores, el pago de traslados de alguna de las comparsas, amplificación, baños públicos. El concejo pondrá la solicitud a consideración. Despedimos a los representantes de Pompeya y de la comparsa "La Nueva Reina del Empuje"

El Concejo resuelve, colaborar con \$ 50.000,00, los baños químicos y la cinta de corte. También colaborará enviando los pedidos que deban hacer a la Intendencia de Colonia, a sus diferentes Direcciones.

El alcalde informa que desde la seccional 14ª, le comunicaron el comienzo de las obras de reparación del edificio.

Siendo la hora 22:00, se da por finalizada la sesión, quedando la próxima para el día 02 de abril a la hora 19:00.

